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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 04/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno quattro del mese di luglio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 817177 del 24/06/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:49 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Lupo e Sinopoli. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Ruggiero e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute del 2 e 3 Luglio 

2019. 

Alle ore 09:51 – esce per motivi personali il Cons. Tuzzolino ed entra il Cons. Sinopoli. 

Durante la lettura dei Verbali, entrano alle ore 09:52 il Cons. Buonpasso, alle ore 10:00 il 

Cons. Lupo, alle ore 10:02 il Cons. Buccola. 

Il Presidente pone in discussione la mozione inserita al punto 6/b dell’o.d.g., avente per 

oggetto: “Espianto radici alberi Corso Calatafimi”, firmata dal Cons. Buccola prot. 913 

Il Segretario – legge il testo della mozione. 

Il Cons. Buccola – riferisce di aver presentato la mozione in discussione a seguito delle 

lamentele dei cittadini poiché l’amministrazione comunale ha disposto che molti alberi ritenuti 

pericolosi venissero tagliati, ma gli operai hanno lasciato una parte del tronco sufficientemente alta 

da costituire pericolo per i cittadini che transitano sui marciapiedi di C.so Calatafimi. 

 Questa situazione ha infatti già causato degli incidenti ai pedoni e quindi il Consigliere 

chiede l’espianto delle radici degli alberi e la messa in sicurezza dei cercini. 

Il Cons. Buonpasso – che conosce la condizione del sito in esame approva la mozione e 

invita i colleghi a fare altrettanto per la tutela dei cittadini. 

Il Cons. Lupo – ritiene che l’intervento chiesto debba essere eseguito in tempi brevi, per 

l’incolumità pubblica. 

Il V. P. Schiera – riferisce che considerata l’alta densità di traffico, pedonale e veicolare di 

Corso Calatafimi è da considerare urgente un intervento risolutivo del problema, esprime pertanto 

parere favorevole. 

Il Cons. Sinopoli – riferisce che la Mozione è pertinente con tante altre richieste fatte da 

questo Consiglio per Corso Calatafimi, si dichiara favorevole ed aggiunge che sarebbe opportuno, 

definiti questi interventi, che si ponga l’attenzione al ripristino dei marciapiedi. 

Il Presidente – conferma che l’inconveniente è in parte scaturito dal taglio di diversi alberi 

ormai “morti” e concavi al loro interno, per evitarne la caduta improvvisa. L’espianto delle radici 

produrrebbe però delle buche abbastanza grandi, altrettanto pericolose per i pedoni. Il Presidente 

continua dicendo che il Settore del Verde ha fatto sapere che vorrebbe procedere alla piantumazione 

di nuovi alberi, che non diano questi disagi. Inoltre considerato che per questo tipo di intervento 

probabilmente si rinvierà alla stagione autunnale, propone che al fine di sollecitare 

l’amministrazione comunale si approvi la mozione.  

Alle ore 10:17, il Presidente pone ai voti la mozione e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Tuzzolino) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00  
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Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente dà la parola ai Consiglieri per le Comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – riferisce di avere parlato con l’Ingegnere Pensabene della Reset che ha 

riferito di avere a disposizione poche unità per svolgere il servizio di pulizia, diserbo e 

decespugliamento. Pertanto ribadisce la sua richiesta di conoscere se esiste una programmazione 

degli interventi e chiede in merito l’invio di una nota di sollecito alla società. 

Il Cons. Buonpasso – chiede che venga inviata una nota per chiedere lo smaltimento di rifiuti 

anche ingombranti presso Via Benedetto Croce. 

Alle ore 10:22, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

             

        

 f.to Il Segretario                                                                              f.to Il Presidente  

     Esperto Amministrativo                                                                           Silvio Moncada  

          Rosalba D’Antoni  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

 

   

 

 

 


